



# ¡ALERTA A TODOS LOS BUCEADORES!

Una enfermedad sin precedentes está amenazando los corales en el Caribe.

Ataca a los corales duros y los científicos la llaman "enfermedad de pérdida de tejido en corales duros"

La enfermedad de los corales se originó en el agua y se propagó por contacto. La situación es urgente pero los corales son resilientes según las condiciones adecuadas para su supervivencia y crecimiento.

Ayudemos a proteger el océano



Corales Duros Saludables



Corales Duros Enfermos

Foto izquierda: K. Marks, derecha: A. Bruckner

## Ayuda a detener su propagación

## Descontamine sus equipos de buceo



**¡Nunca toque los corales!**

Manten buena flotabilidad



**Alquile equipo de buceo local**

Así no diseminará la enfermedad



**Bucee en arrecifes saludables**

Antes de bucear en corales infectados.

Los patógenos pueden sobrevivir sobre los equipos de buceo y esnorkel los cuales pueden transmitir enfermedades entre arrecifes e internacionalmente.



¿Dónde está ocurriendo la enfermedad?

Diseño Gráfico: Deviate Design, Bonaire



Una alianza entre:



### MÁS INFORMACIÓN

Los científicos están trabajando en identificar las causas y en desarrollar tratamientos. Sus autoridades locales de manejo de arrecifes están en contacto con estos esfuerzos y obtienen los últimos conocimientos sobre la enfermedad. Para más información, ver <http://www.agrra.org/>



[www.agrra.org/coral-disease-outbreak](http://www.agrra.org/coral-disease-outbreak)